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候商己眷舍同仁座談會

建議書
78平11 月 24 日

本校近年來發展迅速， t佳眷舍並未配合與萃，按學校資料，迄去年十一月八日止， jl美配卷舍副

哈拉吾先謊言2千金已有2月dztzrz?當EEEZ誰?思主主22罷且在
的研究教學造成困擾已屬不爭事實。為謀求早日安居樂業，本校候配眷舍同仁青草組纖座談會，最近
我們集會討論，誰將同仁共同意見，匯集為卷舍之管理與興建兩方面，提報有關單位，以為參考。

甲、對現有眷舍管理之建議

一日于1眉苦iiiiiiizfi語忘記izzrzzt晶晶霞說
委員會，應該遴選自視卷合同仁參自抖抖審~，方能兼顧jl妞宿舍同仁之需求。擬議中之「
宿舍借用與管理辦法再修正草案」應孟晶置，特候配宿舍同仁獲聘為評議委員，並達總委員
人數三分之一後，再召開臨時會詳加審核討論。

主自哥哥哥擺設立1izrEE啦?謊言蠶豆路程扭扭
辦法，凡未住卷舍同仁，除己護公教購屋優惠貸款外，一緣由學校搞助房租達市價標準 P 領
有教育部、國科會房租津姑者，楠足其差額。如此一方面可促進卷舍充份使用，亦較為公平

實際。

JEEiiiiiiiiibitt-zzt212-ZEZZZEEZEZ軒說:
規情形，將幸&~青校主處長。另外，在有五十餘位同仁等候借住眷舍情況下，建功一路學人村
內，竟空置一戶以為直在會或辦幼稚園之間，此事不合情理，請校方立即收回配住。

且也?豆主2222225品$3217戶x 年X 月X 胸前)借住宿舍同仁，關期懶長不
得 (t旱)超過十五年。此一規定，立意頗佳，但應在下列兩條件之下執行:

1 、屆滿十五年規定之同仁有輛建住宅可承購;
2 、辦法通過日起，所有借住同仁，一律適用，以符合公平鼠Ill] 0

乙可新宿舍規劃與興建之建議

一、 t曾購校地廣建宿舍。

TE?毛舍方面:現有眷舍，抑制組A本執未如展計創，根本解決之道，應是儘速增購校地
，建造卷舍，鄰校清華太學多年來即不晶興建卷舍。本校目前雖有住福會輔建之建中路校地改建
以及博愛校區二十戶之興建計剖，然數量不足需求旦尚未動工。接閱教育部目前不鼓勵建造卷舍
F 為解決經費上的困擾，我們建議由學校承購土地，由同仁向銀行貸款集資興建，直監職時也校方

勻仇

按合理價格購因。我們只要求在校服務時 J 有可以合理后一住的處，所，能夠致力於教學與研究工作

2 、單身宿舍:學校路積極興建品質良好、套房式之單身宿舍，以提供單身同仁起碼的住宿需要 G

目前用學生都不願居住之十舍地下舍，供新進單身同仁住宿，實在非常不當。另外，目前有若干

教授雖配住眷舍，但因種種原因而長期獨m!'!~極少居住，主口校方能提供舒適之單身宿舍，不妨商

詩還住，當可解決部份眷舍問題，更發揮眷舍功能。

另外，學校應再增建若干房舍，保留與短期蒞校訪問之學入使用，以利學術交流活動。

二、重新規劃九龍宿舍區。

說明:九龍宿舍區現有若干危險空量及老舊房舍，在當前土地取得困難情勢下，任其荒置，尤不符

經濟效益。九龍應是本校當前最適宜莖新有效規畫之宿舍區，我們建議校方應儘速重加設計

建造成大型宿舍區，以應本校未來擴展的需要。

以上FJi險大抵攸關長期發展計創下之宿舍問題，為促使交大成為一流學府，學校允宜公佈解決

卷舍問題之方案及時間衰，確實就行。為應當前許多同仁之迫切問題，詰校方應允出面ffI.貨房舍，

由候配會舍同仁1且舟，以免我們以及未來新JIJ;同仁，常為求一接之FJi甸甸街道，領電線桿招干且廣告

而徬徨。我們亦敦請校方於聘請新進人員時 p 應將卷含混況接實告知，不應只說「有眷舍J '亦應

示知「早已住滿j 的實情。

建議書分送:阮校長、教務長、總務長、訓導長及各位評議委員、保管組(請轉送十二月十三日行

會議)、交大同學會。

聯絡人:高文芳(理學院) ，楊文美(工學院) ，卓訓榮(管理學院) ，張志永(博愛校區)

記錄:江進福

335 期專輯預告

題目:成雙的交大人
下一期友皇室，我們將推出一個專輯，即請學長學嫂皆為交大人的佳偶，請夫婦

分別提供一篇文章來告訴我們你倆認識的經過，婚前婚後的感想，及其一些有趣的

故事。

就編輯群訪問的結果，有下列佳偶:

先生級次夫人級次

1.錢鋒 59級電物吳偉麗 63級控工

2.侯立和 57級電工 劉家祥 57級電物

3.魏哲和 57級電工 李索瑛 61級電工

4.李炎松 的級電工陳淑珍 62級電信

5.楊世靖 61級控工 連淑娟 61級電信

很希望學長或學嫂們可以提筆給我們一些文章，更希望請大家告訴大家，如您

知道其它「交大佳偶 J '請立刻告訴我們。

來稿請寄:台北市氏生東路917號或FAX: (02)7656874 I來慧芬收即可O
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